

l'acquisition de la *Semaine sainte*, avec les autographes de la famille royale. M. Porquet m'écrit très obligeamment à ce sujet : « La *Semaine sainte* n'a pas été achetée par Mgr le duc d'Aumale. Elle doit être en Angleterre, mais le propriétaire actuel ne veut pas avouer son acquisition. »

Il est profondément regrettable que cette précieuse relique ait quitté la France. Espérons toutefois que l'inconstance des hommes et les hasards de la fortune l'y ramèneront un jour ; sa place est à la Bibliothèque Nationale.

L. G.

31 mai 1894.

